

丘の上の学舎

～若い芽・強い木・愛の花～



令和7年3月13日

「ご卒業おめでとうございます」

教頭 立岡里香

小学部と中学部の各部で、5日（水）、11日（火）に卒業生を送る会を行いました。この会は1学年下の在校生とその担任が主体となって会の企画、運営を行います。在校生が卒業生へ記念品を渡したり、学年で出し物等をしてお祝いのメッセージを伝えたりする集会です。前日までの準備に一生懸命に取り組み、当日は個々の子供たちなりの表現で卒業生にお祝いを伝えていて、とてもほのぼのとした気持ちになりました。

本日、小学部6年生、中学部3年生の卒業証書授与式が行われました。ご卒業おめでとうございます。本番に向けて証書の授与の練習等を頑張ってきた卒業生の皆さん、本番は晴れやかな姿でとても素敵でした。4月から新しい環境になりますが、自分らしく、変わらぬ努力を続けて夢の実現に向けて頑張ってください。応援しています。

最後になりますが、保護者の皆様、本年度も変わらず本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。次年度も引き続きよろしく願いいたします。



今月の輝き face 一小学部卒業生一



サインや表情、声や仕草で、自分のしたいことを先生や友達に伝えることが上手になりました。



自分の気持ちを身振りや手話で伝えることや車椅子の操作が上手になりました。



給食委員として、朝の会で友達の前で毎日給食のメニューを発表することを頑張りました。



いろいろな人と笑顔で挨拶をしたり、物を手に持って歩いたりすることを頑張りました。



毎日、立位台に立って保健室へ薬を届けることや、図書委員としてどんぐり号を知らせることを頑張りました。



スクーリングで友達と会うことや学校行事に参加することを楽しみに、日々の学習も意欲的に取り組みました。



自分の物を落とさないように運んだり、片付けたりすることができるようになりました。



授業の準備や修学旅行を通して、自分でできることは自分ですることの大切さを学びました。

今月の輝き face 一中学部卒業生一

気持ちの表現の幅が広がり、友達との関わりも増えました。



リラックスして過ごすことが増えて、周りを見たり声を出したりすることが増えました。



周囲を笑わせることが大好きでした。「待つ」ことも上手になりました。



方向転換しながら車椅子で移動することが上手になりました。



話を聞いたり物を見たりして自分の意思をはっきり伝えるようになりました。



仲間と協力しながら、生徒会活動を頑張りました。



生徒会長として責任をもって行事を進行しました。

今月の輝き face 一中学部訪問教育卒業生一



運動会で、スイッチを押して指揮棒を動かし、「運動会の歌」の指揮を頑張りました。



季節を感じる作品作りを頑張りました。落ち葉で作ったブレーメンの音楽隊は、自慢の作品の一つです。



バザーの商品を頑張ってたくさん作りました。お客さんに喜んで買ってもらうことができました。



施設内の友達と一緒に学習する時間にたくさん参加して、いろいろな経験をすることができました。



年間を通して、植物の世話を頑張りました。自分が育てたトマト、シソ、芋を皆にプレゼントできたのがうれしかったです。